

Avenida Ocho de Marzo, 1  
t +3491 713 97 00 - 02 | f +3491 713 97 01  
www.hipatia-fuhem.es  
Colegio Concertado



Rivas Vaciamadrid, 31 de marzo de 2016

Estimadas familias,

Teniendo en cuenta que quedan ya pocos días para el viaje a Bruz (Rennes), con motivo del intercambio cultural con el Lycée Anita Conti, os convocamos a una nueva reunión, especialmente dirigida a quienes no pudisteis asistir a la reunión que tuvimos antes de las vacaciones. El contenido de esta reunión será muy similar al de la anterior, por lo que si, quienes ya vinisteis, no podéis o no queréis hacerlo, no habrá ningún problema, ya que, de todas formas, tal y como os comentamos aquel día, tendremos también una reunión con todos los alumnos participantes en la actividad, además de que, unos días antes de irnos, os enviaremos una circular con toda la información de última hora.

La reunión tendrá lugar el próximo miércoles, 6 de abril, a las 17.00 horas, en el aula de 1º B de Bachillerato (segundo pasillo a la derecha de la planta inferior del edificio verde). En ella, os recordaremos toda la documentación que tenéis que aportar (autorización de la policía y tarjeta sanitaria europea, principalmente).

Por otro lado, queremos agradeceros vuestro compromiso, y el de vuestros hijos e hijas, en el desarrollo de una actividad como ésta, que hacemos por primera vez en Hipatia. Es muy importante que, salvo por razones de causa mayor, no haya ninguna baja, ya que todos (vosotros y nosotros) tenemos adquirido un compromiso con el grupo de alumnos y profesores del centro francés. Asimismo, os recordamos, una vez más, que siguen quedando algunas plazas disponibles y que nos encantaría poder llegar a la cifra de 43 alumnos que, finalmente, participan por parte del Anita Conti.

En caso de no llegar a los 43 alumnos, nos gustaría saber si podríamos contar con familias que acogeríais a dos alumnos franceses.

Como ya comentamos en varias circulares y reuniones anteriores, el precio de la actividad estaba calculado para un grupo de 44 alumnos. Si llegamos a las 40, podríamos mantener, según nuestros cálculos, el coste inicial, pero, si no lo conseguimos, la actividad podría llegar a verse ligeramente incrementada. Si hubiera algún cambio en este sentido, os lo comunicaríamos lo antes posible.

Sin más, y esperando veros el próximo miércoles, recibid un cordial saludo,



Departamento de Lenguas Extranjeras II: Francés y Alemán